

[DE] - [CZ] níže, [EN] below

Beschluss vom 22.10.2024

Medienordnung

Die Medienordnung dient dem verantwortungsvollen Umgang mit elektronischen Geräten und digitalen Medien an der DSP.

- 1) Private digitale Endgeräte (Smartphones, Tablets, Notebooks, Kopfhörer, Smartwatches u.ä.) werden vor dem Betreten des Schulgeländes ausgeschaltet und in der Schultasche verstaut. Ihr Gebrauch ist auf dem Schulgelände für Schülerinnen und Schüler bis auf nachstehende Ausnahmen nicht erlaubt:
 - Zu schulischen Zwecken und in dringenden Fällen kann die Nutzung privater digitaler Endgeräte durch Lehrkräfte bzw. Mitarbeiter der Verwaltung erlaubt werden.
 - In erforderlichen Situationen können Notrufnummern oder das Schulsekretariat angerufen werden.
 - Schülerinnen und Schüler der Klassen 11 und 12 können private digitale Endgeräte in den Pausen im Explora-Gebäude nutzen.
- 2) Der Umgang mit den Schul-iPads und ihrem Zubehör wird in den „Bedingungen für die Tabletnutzung“ und dem Leihvertrag gesondert geregelt.
- 3) Die Nutzung der PCs, Apple-TVs/Smart-TVs und Smartboards in den Unterrichtsräumen ist nur mit Erlaubnis von Lehrkräften gestattet.
- 4) Für Veranstaltungen, Exkursionen, Wandertage und Klassenfahrten können besondere Regelungen festgelegt werden.

Konsequenzen bei Verstößen gegen die Medienordnung

Verstöße werden im Schulmanager eingetragen und der Klassenleitung mitgeteilt. Bei wiederholten Verstößen erfolgen Erziehungs- und Ordnungsmaßnahmen gemäß der Schulordnung.

Digitale Endgeräte können bis Unterrichtsende durch Lehrkräfte bzw. Mitarbeiter der Verwaltung eingezogen werden.

Die Verletzung von Persönlichkeitsrechten (z. B. Beleidigungen, Verbreitung von Gerüchten, unerlaubte Bild- und Tonaufnahmen) und die Verbreitung von gesetzeswidrigen Inhalten werden mit einem Klassenleitungstadel geahndet und werden angezeigt.

Řád pro používání elektronických zařízení

Řád pro používání elektronických zařízení slouží k zajištění odpovědného užívání elektronických zařízení a digitálních médií v Německé škole v Praze.

- 1) Soukromá digitální zařízení (chytřé telefony, tablety, notebooky, sluchátka, chytré hodinky etc.) musí být před vstupem do areálu školy vypnuta a uložena ve školní aktovce. Jejich používání v prostorách školy není zákyním a žákům až na následující výjimky povoleno:
 - Pro školní účely a v naléhavých případech mohou použití soukromých digitálních zařízení povolit vyučující nebo zaměstnanci školní správy.
 - V nezbytných případech bude možné zavolat na tísňovou linku nebo do sekretariátu školy.
 - Žákyně a žáci 11. a 12. ročníku o přestávkách v budově Explory soukromá digitální zařízení používat mohou.
- 2) Zacházení se školními iPady a jejich příslušenstvím bude samostatně regulováno v „Podmínkách pro používání tabletů“ a ve smlouvě o výpůjčce.
- 3) Používání počítačů, Apple TV/Smart TV a interaktivních tabulí (Smartboard) v učebnách je povoleno pouze se souhlasem vyučujících.
- 4) Pro školní akce, exkurze, školní výlety a školy v přírodě mohou být stanovena zvláštní pravidla.

Důsledky porušení Řádu pro používání elektronických zařízení

Porušení řádu bude zaznamenáno ve školní platformě Schulmanager a bude se hlásit třídnímu učiteli. V případě opakovaného porušení budou přijata výchovná a kázeňská opatření v souladu se školním řádem.

Elektronická zařízení mohou být zabavena vyučujícími až do konce výuky.

Porušování osobních práv (např. urážky, šíření pomluv, neoprávněné pořizování obrazových a zvukových záznamů etc.) a šíření nelegálního obsahu bude potrestáno třídní důtkou a bude podáno trestní oznámení.

[EN] – [DE] oben, [CZ] výše

Rules for the use of media / Media Regulation

These rules serve to ensure responsible use of electronic devices and digital media at DSP.

- 1) Private digital devices (smartphones, tablets, notebooks, headphones, smartwatches etc.) must be turned off before entering the school building and stored in the student's backpack. Students are permitted to use such devices on school property only in the following exceptions:
 - the use of private digital devices may be permitted by teaching staff or school administrative staff for school-related purposes and in urgent cases.
 - emergency numbers and the school office can be called if needed.
 - students in grades 11 and 12 may use private digital devices during breaks in the Explora building.
- 2) The use of school iPads and accessories is regulated separately in the "Conditions for the use of tablets" and the loan agreement.
- 3) PCs, Apple TVs, smart TVs and smartboards in the classrooms may only be used with the permission of teaching staff.
- 4) Special rules may be defined for events, excursions, field trips and overnight class trips.

Consequences for failing to adhere to these rules

Violations will be noted in the Schulmanager system and the class teacher will be informed. In the event of repeat violations, measures to address these actions will be carried out in accordance with the school rules.

Digital devices may be confiscated by the teaching staff or school administrative staff until the end of the lesson.

Violating personal rights (for example through insults, spreading rumors, taking unauthorized photos or audio or video recordings) and sharing illegal content will be noted in the student's official file and will be reported to the police.